
入間台だより（４月号） 
自治会 か ら の お 知 ら せ 等 

平成２５年 ４月 １日 
発行 入間台自治会事務局 

(発行責任者 結城  葵) 
回  覧 
第３９回総会議案骨子説明 

・４月 １日 （月） 市報配布及び班長の手引き説明 
・４月 １日（月） 新旧合同運営委員会 
・４月 ４日（木） 入間台自治会廃品回収 
・４月 ９日（火） 東金子地区区長会総会（会長） 
・４月１３日（土） 東金子交通安全協会総会 
         （安全協会役員＆会長） 
・４月１３日（土） 新久区長会合同歓送迎会 
・４月１４日（日） 第３９回入間台定期総会 
・４月１５日（月） 市報配布委託開始  
・４月２１日（日） ことぶき会総会 
・４月２１日（日） 東金子体育協会総会（体協役員） 
・４月２３日（火） 東金子消防後援会総会（会長） 
＊４月～５月は、各種団体の総会が開催されます。 

■ ４月の自治会関連行事 
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おきらくクラブ定例会 

大正琴の演奏で皆が歌う  

団地内交通安全を訴える 
～２０人程度が４ケ所で啓蒙活動～ 

「環境美化活動」に感謝楯贈呈 

集 会 所 利 用 受 付 

２５年度上期（９月迄）の集会所利用申込み受付は次に
お願いします。下期は別途周知します。【事務局】 

 根津 由美（４８-６６３）電話２９３６－０４６５ 

 結城  葵（３６-４９５）電話２９３６－１９４０   

 ３月２７日（水）花冷えのする小雨降る中、午前１０
時から定例の『おきらくクラブ』を開きました。今回は、
大正琴演奏に合わせて、懐かしい歌を参加者が歌いまし
た。大正琴の演奏は、 『琴光会』というグループで団地
内在住の城さんの紹介で実現しました。グループは、年
１０回程度介護施設を訪問し、ボランテイア活動をして
おられます。来年は、満開の桜の下で大正琴の音を聴き
たいものです。【下の写真は「琴光会」のみなさん】 

子ども会育成会定期総会開催 
  ３月２４日（日）午前１０時自治会長を迎えて、第
３５回入間台子ども会育成会定期総会を開催し次年度の
役員等を選出しました。 

 この４月には８人のピカピカの１年生が仲間入りしま
す。新役員等は、次の方々です。（敬称略） 

 今年度最後の活動として、体験学習の一環として、３
月２７日～２８日に６年生のお泊まり会が、「かえで
荘」で行われます。また、次年度には、市報配布を年２
回程を行う予定です。          （岩下） 

◆会 長  岩下恵理子 （根岸） 

◆副会長  山口 志津 （4２-5７７） 

◆書 記  一條 理江 （４２-５６６） 

◆会 計  笠原 麻衣 （１４-１８１）  

◆会計監査 松原友美・中島留美・高山光恵  

  ４月１４日（日）午前１０時から開催します入間台
自治会総会の資料は、４月１日の市報配布と一緒に全戸
配布を致します。ここでは、配布する資料の骨子を簡単
に纏め記述します。詳しくは、資料をご覧ください。 

≪２５年度の事業運営にあたって≫ 

 １．運営方針について 
 （１）中旬発行の市報配布は、次年度から委託します。 

 （２）各種イベントについて 

    班長さんの負荷軽減化をさらに図り、住民の 

    みなさんに喜ばれる内容とします。    

 （３）６月、９月の清掃デーは、自主参加とします。 

    （ただし、霞川清掃は、有志により実施） 

 （４）高齢化対策について 

   ①一人暮し支援を出来る範囲で試行します。 

    （簡易な電器器具の取替、庭木の枝落とし等） 

   ②地域包括センター等と連携しながら、介護保険、 

    介護施設の利用方法等を周知し支援して行きた 

    いと思います。 

 （４）懸案の『班編成の見直し』について、班長さん 

    と相談しながら問題のある班についてはサポー 

    トして行き、当面様子を見ることとします。 

 ２．予算（案） 
   前年度決算値を分析した結果を反映しました。  

３．主な行事の開催日 

 ① 入間台納涼夏祭り  ７月２７日（土） 

 ② 入間台長寿祝賀会  ９月２９日（日） 

 ③ 入間台秋祭り    １１月１０日（日） 
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 １． ２４年度を振り返って 
 （１）主な行事の実施にあたって 

   ① 夏祭りは、自治会の一大イベントであるが、各 

    部局の出店を取り止めるとともに班長さんの負荷 

    軽減を図って参りました。また、若い人達の協力 

    もあり『住民の交流の場』となりつつあります。 

   ② 入間台長寿祝賀会は、対象者が毎年増加する中 

    工夫を凝らし、参加者のための参加者による出し 

    物が定着するとともに小学１、２年生の合唱に拍 

    手喝采を頂きました。 

 （２）特徴的な取り組みについて 

   ① 全班長さんとのミーティングを６月から９月に 

    掛けて実施し、意見交換と班で抱える問題点等に 

    ついてお聞きすることが出来ました。 

   ② 飼い主のいない猫が増えて、８月末から９月に 

    掛けて集中的に捕獲作戦を展開しました。年間１ 

    ４匹について、不妊・去勢手術を施しました。 

   ③ 市報配布の委託について検討のうえ、次年度か 

    ら毎月中旬発行の市報配布を委託する運びとなり 

    ました。 

   ④ 春・秋清掃デーについては、住民のご意見を反 

    映し、次年度から『自主参加』とすることを決め 

    ました。（霞川清掃は、有志により実施予定) 

  （３） 各部局報告は、総会資料をお読みください。  

１６年間の花植え活動「桜並木」団体へ 

「いきいき健康教室」開催 

  去る３月２１日午前７時３０分から、最近、『ス
ピートの出し過ぎ』や『歩行者無視』が見受けられる
ことから自治会防犯交通部は、自治会をサポートする
会、交通安全協会及び交通安全母の会の協力を得て、
団地内４ケ所において「交通安全」を訴えました。 

◆８ｍ道路の下り坂は、２ｎｄでも時速５０ｋｍがで
ます。速度計を確認しながら『時速３０ｋｍ』程度で
安全運転をお願いします。 

◆自転車や子どもの飛び出しに注意するとともに『歩
行者優先』を第一に『運転マナー』を守って下さい。 

  

 「桜並木」（小島芳子さん、井関民子さん、新久台の
今井芳子さんの３人）は、桜山天望台への遊歩道入口北
側の空地に作られた花壇に、平成８年ころから１５～６
年にわたり、四季折々の花を咲かせ、道行く人々に楽し
みを与え、散策の癒しとなっていました。花壇には水道
水がなく、自宅から水を運び、暑い夏は大変苦労されま
した。この労苦に報いるため昨年１１月「入間市民憲章
推進活動実践者等表彰推薦」をしましたが、現在活動さ
れていないということで対象外となりました。それでは
とこの度、入間台自治会と新久台自治会が話し合い、感
謝を籠めて『感謝楯』を贈呈しました。 
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２．決算報告（一般会計） 
（１）収入的には、会費はほぼ計画通りで、市からの 

   防犯街灯維持管理費が予算に比べ増加しました。 

（２）支出は、各部活動費の節約効果があり、８．９ 

   万円節減するとともに特別会計からの繰出金 

   も２万円、また、慶弔費も半減しました。一方、 

   防犯灯管理費は、防犯灯の新設及び腐食倒壊し 

   た電柱の立直し等で約２２万円増加しました。 
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【交通安全立哨を終えて】 

 去る３月６日（水）１３：３０～東金子地区地域包
括支援センターの出前『いきいき健康教室』が、入間
台集会所大ホールにて開催され、３０名近くの方々が
参加しました。昨年度は、２月に開催しましたが、今
回初めて参加された方もおられました。気軽に、楽し
く、無料で健康になる運動が出来るようになります。
日々の生活は、健康が第一、是非、多くの方にご参加
頂きたいものです。 

  はじめに「ひざ痛にならないための筋力アップ／
体重ダウン」についての講座があり、『筋肉の仕組
み』や『肥満がいかに膝の点敵であるか』等分かりや
すく説明して頂きました。コツは、無理しない範囲で
「曲げる、伸ばす、座る、走る」ことを毎日継続する
ことです。 

 次に、ゴールド恭子先生指導による「いきいき健康
体操」をフウフウ言いながら体をひねったり、足を上
げたり、肩を廻したり等々汗を流しました。【写真】 

おきらくクラブ４月定例会のお知らせ 
★開催日時 平成２５年４月２４日（水）１０時～ 

★講  座 『脳と神経について』 

★講  師 小室氏（早稲田大学名誉教授、医学博士） 

≪募集≫現在、花壇には、水仙が咲いています。もし、
ご協力頂ける方がおられましたら「四季折々の花」を咲
かせたいものです。連絡先 結城☎２９３６－１９４０ 


